

IMMOBILIER : Le promoteur Seger inaugure la résidence Dôme Impérial

Le [GROUPE SEGER](#) / **T** : 03.80.50.13.13, promoteur immobilier spécialiste du grand standing (siège à Dijon/21, 35 collaborateurs, CA : 70 M€) vient d'inaugurer la 1ère tranche de la résidence de standing Dôme Impérial composée de 56 appartements (du studio au T6), située aux portes du centre-ville historique de la [VILLE DE BESANCON](#) / **T** : 03.81.61.50.50 (Doubs), au cœur d'une zone piétonne desservie par le tramway. La résidence intègre en son rez-de-chaussée les nouveaux bureaux de l'agence SEGER ainsi qu'un grand commerce alimentaire qui dynamise l'avenue Fontaine Argent. Le promoteur affirme poursuivre sa contribution à l'enrichissement architectural de Besançon. Les dômes à l'impériale coiffant la toiture du bâtiment rendent hommage à la forme traditionnelle, inspirée de la couronne du Saint Empire Romain Germanique, des clochers francs-comtois construits aux 17e et 18e siècles. Ils ont été réalisés par l'architecte Jean-Jacques Julien. La commercialisation des 35 appartements de la seconde tranche du programme immobilier vient également d'être lancée. La livraison est prévue pour le second trimestre 2017. www.seger.fr